CRESANCEY

La relique de saint Sébastien a changé de domicile



Les confrères de Saint Sébastien étaient heureux de se retrouver. Photo ER

La tradition se perpétue à Cresancey pour la fête de Saint-Sébastien. Bien qu'il ne soit pas le saint patron de Cresancey, ce saint est le protecteur du village.

Fondée en 1584, la confrérie résiste bien au matérialisme de notre époque puisqu'elle compte actuellement 34 cotisants. Du fait de leur éloignement géographique ou de leur état de santé, quelques confrères manquaient à l'appel. Tous étaient heureux de se retrouver malgré les contraintes sanitaires.

Des confrères de Saint-Vincent de Champlitte sont venus pour accompagner et apporter leur soutien à la confrérie de Saint-Sébastien. La cérémonie religieuse a été célébrée par l'abbé Pierre Bergier en l'église de Cresancey. Église qui venait juste de bénéficier d'une nouvelle tranche de travaux de restauration pilotée par la municipalité.

Ce fut l'occasion d'exprimer sa reconnaissance par la confrérie, à l'abbé Jean-Christophe Demard, qui était devenu confrère de Saint-Sébastien en 2011.

Après la messe, la petite assemblée s'est rendue en procession chez Marie-Jo Gête où le receveur 2022, Paul Trèpy, a déposé la statue relique de Saint-Sébastien en mémoire de son ami et confrère Claude Gête.

Lors d'une réception en comité restreint, les confrères ont eu la joie de recevoir un appel téléphonique de Jean-Paul Gête, confrère qui réside en Guadeloupe depuis une trentaine d'années.

En fin de journée, la confrérie s'est donné rendez-vous l'année prochaine pour célébrer Saint-Sébastien dans des conditions plus festives et plus conformes à la tradition.